

ABSTRAKSI

Pada masa sekarang ini perkembangan berbagai jenis penyakit berjalan sedemikian pesatnya, banyak jenis-jenis penyakit yang sebelumnya belum pernah terdengar tiba-tiba muncul dan menjadi pembicaraan orang. Perkembangan berbagai jenis penyakit ini juga terjadi pada anak-anak yang sesungguhnya merupakan penerus dari generasi sebelumnya. Karena itu Lembaga Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) mendirikan suatu badan yang khusus memperhatikan kesehatan dan kesejahteraan anak-anak di seluruh dunia. Bangsa Indonesia merupakan salah satu anggota PBB yang juga sangat peduli terhadap kesejahteraan dan kesehatan anak-anaknya, karena anak-anak ini nantinya yang akan menjadi penerus cita-cita dan perjuangan bangsa ini di masa yang akan datang.

Di Indonesia penanganan masalah kesehatan anak memang sudah mendapat perhatian, tetapi untuk tahap yang lebih khusus masih belum banyak terlihat, yaitu berupa penyediaan suatu tempat yang memang khusus menangani segala hal yang berhubungan dengan penyakit anak secara maksimal, yang dalam hal ini tidak saja memperhatikan faktor fisik, tetapi juga faktor psikis dari anak. Karena kenyataan yang banyak didapati bahwa bila anak-anak itu sakit dan harus mendapat perawatan serius, maka tempatnya berada bersama-sama dengan tempat penyakit orang dewasa, meskipun secara lebih khusus di dalamnya dipisahkan lagi. Namun secara psikis, anak-anak itu akan merasa takut lebih dulu melihat keberadaan tempat yang dimasukinya dan ini akan menambah beban mental bagi mereka dan tidak menutup kemungkinan akan memperlambat proses penyembuhan penyakitnya.

Di kota Surabaya yang merupakan ibukota propinsi Jawa Timur, belum tersedia tempat yang secara khusus menangani kesehatan anak-anak, seperti misalnya RS. Harapan Kita di Jakarta. Selama ini tempat terbesar yang dapat menampung masalah kesehatan anak-anak adalah RSUD Dr. Soetomo, yang adalah rumah sakit pusat rujukan di Jatim. Tapi karena merupakan rumah sakit umum, maka berbagai penyakit dan keadaan pasien terdapat disana termasuk pasien dewasa dan tentu saja hal ini tidak baik bagi kondisi jiwa pasien anak-anak.

Untuk itu diperlukan suatu wadah yaitu sebuah Rumah Sakit Anak di Surabaya yang diperuntukkan untuk memberikan suatu suasana pelayanan yang memang khusus diperuntukkan bagi pasien anak-anak yang sesuai dengan kondisi yang ada di kota Surabaya, baik dari segi pelayanan medis maupun dari segi pelayanan fisik bangunan atau arsitekturnya.

Untuk mewujudkan ide atau gagasan tersebut dilakukan dengan berbagai metode pendekatan baik diskriptif maupun analitis. Dengan melakukan pengamatan dan mengkaji berbagai informasi, permasalahan, adanya kelebihan dan kekurangan yang timbul berkaitan dengan proyek dan yang bersumber dari beberapa proyek sejenis serta literatur. Selanjutnya hasil kajian tersebut akan menjadi sumber masukan dan pengembangan bagi proses perencanaan dan perancangan Proyek Rumah Sakit Anak di Surabaya.